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IPTU: laPARCELA VENCE 3a FEIRA
Recursos que asseguram as obras

que a população tanto necessita, vence
na próxima 3" feira (31), o prazo para
pagamento do IPTU - Imposto Predial
e TerritorialUrbano, em cotaúnica com
desconto de20% ou ainda parcelado em-,
até seis vezes, com a primeira também
vencendo no mesmo dia. O pagamento.

!

poderá ser feito em uma das agências j

bancárias da cidade, nas casas lotéricas
I

ou ainda nos Supermercados Angeloni,
Althof e Tiéli.

Para o secretário Nauro Pinho, de
Finanças, a expectativa é de que 60%

dos contribuintes quitem seus impostos
até a próxima semana. í

.
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,

Matriz: obras·.prontas·em abril
Obra de grande importância no âmbito da pre

servação do patrimônio histórico nacional e, em
especial, do Estado de Santa'Catarina, está pre
vista para o próximo mês de abril a

complementação da restauração, em sua etapa
02, da Igreja Matriz de Santo Antônio dos An- Id"�
jos, de nossa cidade, cujo projeto, em sua ínte

gra foi aprovado pela Lei Rouanet, doMinC (Mi
nistério da Cultura) e recebendo o patrocínio
exclusivo do BNDES, com recursos na ordem de

R$1.l23.922,99.
As obras - A primeira etapa, no valor de R$

567.790,00 foi concluída em abril de 2003 e con

templou a restauração completa da edificação,
com exceção da torre do relógio. Iniciada em

janeiro de 2000, a obra, que foi executada pela
Construtora Pérgola, começou com a retirada ·e

.

restauração total da cobertura (estrutura de ma
deira e revisão completa, limpeza, recolocação e

amarração das telhas), restauração do forro, in
clusive das pinturas decorativas, pela restaura- .

dora Suzana Cardoso, substituição dos 3.000,00
m2 de reboco à base de cimento, por rebocos de
cal, restauração das aberturas (portas e janelas).
Com a retirada do ladrilho hidráulico da nave para
acolocação do assoalho demadeira, foram reali
zadas prospecções arqueológicas em toda a área,
coordenadas pelo Departamento de Arqueolo
gia da UNISUL, que executou o salvamento' de
valioso acervo arqueológico composto de
ossadas humanas de antigos sepultamentos que
eram realizados tradicionalmente no interior dos
templos. Foram 'encontrados ainda crucifixos

franciscanos, cabeças de imagens de santos e

fragmentos de cerâmica portuguesa.
A retirada do aterro sob o piso, evidenciou a

necessidade de implantação de um sistema de

drenagem na nave para canalizar as águas pluvi
ais de modo a eliminar a excessiva umidade no

interior da €dificação.
As instalações, elétricas, de som, de preven

ção de incêndio, pára-raios, de segurança contra
roubo também foram substituídas pormateriais e

tecnologia de ponta, de modo a dotar a igreja
com sistemas eficientes de proteção e segu
rança.

A segunda etapa, iniciada em janeiro de

2005, sob a responsabilidade da Prospectiva
Arquitetura, Restauro e Consultoria, contem
plou, entre outros serviços, a restauração e

estabilização da torre do relógio, que se en

contrava parcialmente fissurada. Foram tro

cados os antigos tirantes metálicos, coloca
dos provavelmente há mais de um século, em
função de problemas de recalque das funda

ções. Além da substituição dos antigos ti
rantes, foram acrescentados outros em posi
ções estratégicas para conter os esforços la
terais. A estrutura interna de madeira, que
suporta os sinos, e as escadas de acesso fo
ram igualmente restauradas, com a substitui

ção e restauração das pesadas peças de ma

deira. O sistema de distribuição de esforços
no interior da torre foi corrigido de forma a

não sobrecarregar a estrutura das paredes
externas que estavam sofrendo sobrecarga.

Segundo a arquiteta Lilian Mendonça, da
empresa responsável pela segunda etapa, de
acordo com o previsto no projeto, na primeira
etapa, os antigós sanitários construídos
indevidamente na lateral da sacristia haviam
sido demolidos, Na Etapa Complementar, foi
construído um anexo nos fundos da Igreja para
abrigar os novos sanitários, um deles adapta
do para portadores de necessidades especi
ais, além de vestiário sacro e de um local de

apoio para a guarda e elaboração de elemen
tos sacros e decorativos da igreja, Inicial
mente previsto para abrigar apenas os sanitá

rios, com uma área de 12,80 m2, o anexo foi

ampliado para atender o apelo da comunida
de religiosa, no sentido de dotar o local com
melhores condições de atendimento às neces
sidades específicas do cotidiano das ativida
des religiosas desenvolvidas naquele templo,

Continua na página 4.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Falecimentos
Dia20
Alfino Medeiros, 83 anos.

Residia no Centro.
Dia21
Maria Roque Vicente, 91
anos. Residia no Estreito.
Dia22
Jucemar da Silva Pinto Jr,
43 anos. Residia 00 bairro

Progresso.
Dia23

Genésio Marcelino, 83
anos. Residia no Maga
lhães.

atas históricas
1& 27 - 1995 - Por reconhecer os bons serviços prestados
à cidade, a CâmaraMunicipal de Laguna faz, nesta data, a
entrega do título de cidadão lagunense ao ex-deputado, e
então presidente da Telesc, Walmor Paulo de Lucca.
1& 30 - 2002 - No Tribunal Pleno do Tribunal de Justiça da
capital acontece a sessão solene de posse no cargo de

. desembargador, do juiz lagunenseWilson Augusto do Nas
cimento.
w 01 - 1721 - Francisco de Brito Peixoto foi nomeado

capitão-mór da Laguna, pelo período de três anos .

.'

w 01 - 2002 - Assume a presidência do Tribunal de Justiça
de Santa Catarina, o desembargador lagunense Antônio

Fernando do Amaral e Silva.
- 1& 01 - 2002 - É lançado o Laguna Internacional, maior
empreendimento imobiliário planejado de Santa Catarina,
com 1,5 milhão de hectares de área (ou 15 milhões demetros

quadrados), ocupando mais de 5,5 quilômentros da orla
marítima. O Laguna Internacional será construído em três

etapas, ligadas ao sistema viário principal e divididas em
superquadras.

.

1& 02 - 1912 -.Nesta data, a Irmandade dos Navegantes
construiu a capela de' Nossa Senhora dos Navegantes no

.

bairroMagalhães. Em 1967, DomAnselmo Pietrulla, bispo
diocesano de Tubarão, criou a Paróquia de Nossa Senhora
dos Navegantes. Passaram pára sua jurisdição as seguin
tes capelas: Colégio StellaMaris, Asilo Santa Isabel, Pon
ta das Pedras, Ponta e Passagem da Barra, Campos Verdes,
Farol, SantaMarta Pequena e Canto da Lagoa. O primeiro
vigário nomeado foi o padre Vendelino Schlickmann.

com os principais formadores de opinião
da região, a Ferrovia Tereza Cristinapro
move, em seu nono aniversário, umjantar
com a mídia na próxima 4a feira (la), às
20h30 naAssociação dos Ferroviários,em
Tubarão. Agradecemosao convite e lá es-

.

taremos.

Telefones com prefixo 3644, na manhã
de 4a feira (25), aqui na cidade, simplesmen
te passaram toda a manhã, com o sinal de

ocupado ..A Brasil Telecom não deu qual
quer informação à respeito. Isto é Brasil!

_

A Liga Lagunense de Futebol, que este
ano completa 24 anos, prepara progra

mação festiva para o dia 6 de maio, ho
menageando os fundadores, aí incluído o

colunista. OpresidenteDelfim Peixoto, da
Federação Catarinense de Futeboljá con
firmou presença e apoio ao evento.

SecretáriaMunicipal da Educação, em
exercício, Maria da Graça Pereira Gomes,
entre as ações desenvolvidas durante a

interinidade, com as férias da titular, Tânia
Oliveira Pereira, destaca a aquisição de pro
dutos eletro-eletrônicos e merendas para as

escolas e os processos seletivos para ser

ventes e merendeiras.

Durante audiência esta semana com o

ministro interino das Comunicações Tito

Cardoso, o governador LuizHenrique teve
a confirmação de que aquele ministério

confeccionará as peças postaiscomemo
rativas aos 200 anos do nascimento do
nosso Jerônimo Coelho, com um seloper
sonalizado, um cartão postal e um carim
bo.

Para quem gosta de números: dos go
vernadores catarinenses, até aqui, 28 nas

ceram em Florianópolis, Lages 8, Laguna 6
Itajaí 5, São José e Blumenau com 3, Tuba
rão, Criciúma, Campo Alegre e Palhoça com
2 e, finalmente, Imaruí, Paulo Lopes, Taió,
São Joaquim, Tijucas, Biguaçu e Jaraguá
do Sul com um cada, além é claro dos nasci
dos em outros estados.

Anuário deMídia, publicação da Edi
tora Meio & Mensagem, de São Paulo,
que apresentará os principais veículos
de comunicação do País, a circular ainda
no primeiro trimestre, incluirá o nosso

Jornal de Laguna.
O prefeito Célio Antônio, está avalian

do a possibilidade de adiantar dois
duodécimos para a Câmara construir a sua

sede própria, evidenciando que seurelaci

onamento com os vereadores é de total har

monia. Ele também adiantou que no mais

tardar na próxima semana deve enviar ao

Legislativo, projeto-de-lei que estabelece a
reforma administrativa, a princípio dividin
do em duas a secretaria de Desenvolvimen
to Econômico e Turismo. Ressalte-se que
todos os atuais secretários colocaram seus

cargos à disposição, facilitando a efetivação
de algumas alterações -que venham a ser

feitas. Quanto ao "affair" envolvendo o

presidente da Câmara, Vereador Júlio
Willemann, o prefeito afirmou que a ques
tão é com o partido.

O lagunense José Antônio S.

Wendhausen, funcionário da Caixa Eco
nômica Federal, em "Tubarão, assume
logo mais às 2lh, a presidência da Asso

ciação CostaAzulde Veranistas, com sede
.

no Balneário Camacho, em Jaguaruna.
A Associação Comercial e Industrial e

a Câmara de Dirigentes Lojistas, vêm de

público agradecer as empresas e institui

ções patrocinadoras do Natal 2005 e em

especial a gerente Neusa Wissel, do Ban

co do Brasil, que não mediu esforços para
contribuir com a vitoriosa promoção da

ACIL eCDL.

Objetivando uma troca de informações

LEIA, ASSINE
EANUNelE

JORNAL DE LAGUNA

(48) 3646-1385

DESPACHANTE
. JE80NIIO
Rua Santo Antônio, 13,
defronte ao Detran

(48) 3644-0519

. ,.,

revlsao do. tempo Fonte: Climerh - Epagri

Hoje (27): Predomínio de sol no decorrer do dia. A partir da tarde, áreas de instabilidade
associadas ao calor ocasionammuitas nuvens e pancadas rápidas de chuva entre o final da

tarde 'e noite, com risco de temporal e granizo isolado. Temperaturaem elevação. Vento de .

sudeste a nordeste, fraco a moderado com rajadas. Há risco de temporal e granizo isolado.
Amanhã e domingo (28 e 29): O sol predomina. A partir da tarde a nebulosidade aumenta
e há condições de ocorrer pancadas de chuva rápidas entre o final da tarde e noite. Tempe
ratura alta. Vento de nordeste a noroeste, fraco a moderado com rajadas.

I
Para ser aplicado em melhorias coleti-

vas como construção de trapiches e ran

chos pesqueiros, entre outras obras que
atendam as necessidades, o prefeito Célio

Antônio esta disponibilizando para os pes
cadores artesanais, recursos na ordem de

cem mil reais. A classe pesqueira também

vem tendo apoio do alcaide e da Colônia Z:

14, na luta para buscar a liberação que per
mitirá a pesca no Rio Grande do Sul, hoje
efetuada somente com licença concedida

pelo Ibama e Seap..

Iabuas das marésFases da lua
) - Minguante - Até amanhã
O - Nova - 29/01 a 04/02
( - Crescente - 05/02 a 11

• - Gheia � 12 a 18/02 I
AMANHÃ

IDOMINGO• Baixamar Preamar • Baixamar Preamar • Baixamar
20:32 = 0.0 02:15 = 1.5 21:19 = -0.1 03':04 = 1.6 22:06 = -0.2

.

HOJE
Preamar
Ól:23 = 1.4

Aé ? São os farofeiros,
os que trazem comidà e

cerveja nos carros.
_harg,e
Estão reclamando
da infra-estrutura-
�

, .

_aroqula Na tarde de 33 feira (24), o prefeito Célio Antônio foi recebido pelo secretário Gilmar
Knaesel, de Cultura, ocasião em que voltou a reivindicar a liberação de recursos para o
carnaval, conforme projetojá apresentado, sendo 250mil para as escolas que logo devem
ser liberados diretamente para a Liga e 180 mil para toda a estrutura, estes ainda

dependendo de adaptação demercado, através demecenato. Ressalte-se que aPrefeitura
já fez a entrega de 100 mil reais para as escolas de samba. Na foto, de Ana Cristina

Zandavalli, além do secretário Gilmar e do prefeito Célio, aparecem ainda o presidente
Airton BentoMachado, da Fundação Lagunense de Cultura e o assessor da secretaria

i.��p��_O�G�RA-..���_���Ç��-�?�'RE�'�_����I?��A�_�'� :�����E��=.���=��_���.��'�������!__��������T�_O�.�����!__����}�?�.?�_?�_S�_��_N_J��_S ��_.__ L_-�S-!-�-�_U_�_l,_T_i_to_._�_�_�e_s_t_re_' '
__J_j_�_�_.�__�J�__�_. �_����������--. ,

Santo Antônio às 6h30 e 19h naMatriz. 5"

feira (2), feriadomunicipal), missas e bên

çãos
.

das velas e da garganta em

Barranceira, às 18h30. Ás 19h na Matriz e

às 20h30 no Portinho. Antes, às 20h, mis

sa da Padroeira Nossa Senhora dos

Navegantes, em Nova Fazenda.
'

Hoje às 19h, missa na Praia do Sol. Amanhã
(28), missas às 17h30 no Mar Grosso e às

19h na Matriz e na Cohab. Domingo (29),
missas às 8h nos bairros Portinho e Progres
so, às 9h15 na Matriz e no Loteamento

Juliana, às 19h novamente na Matriz e às

.20h noMar Grosso. 3" feira (31), missas de

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ente de nossa terra
-

Aniversariante
da próxima 3a feira

(31), Cyro Barreto

nasceu aqui em

1938, filho de Líbia

(Vieira) e Júlio Dácia
Barreto. Formado
em Administração
Pública pela Funda
ção Getúlio Vargas
(1960) e em Direito

pela UFSC (1965).
Mestre em Direito
Publico pela
UFSC(1978), reali
zou inúmeros cur

sos de extensão, es

pecializando-se em

Universidades nos

Estados Unidos e Cyro BarretoMéxico.lniciou sua

vida profissional como chefe de seção na Assembléia Legislativa de
Santa Catarina, em 1959, exercendo vários cargos de chefia, as
sessoria e direção, chegando a assessor da Constituinte Estadual de

1989 e à presidência'do Colegiado de Procuradores da Assembléia,
como procurador-geral. No campo da comunicação, teve expres
siva participação sendo um dos fundadores da Casa do Jornalista e,

em 1971, foi eleito seu presidente, reeleito em 1994, transforman
do-a em Associação Catarinense de hnprensa e da qual hoje é inte

grante de seu conselho superior. Foi também presidente do Sindi
cato dos Jornalistas e dos Radialistas de Santa Catarina, oportuni
dade em que liderou a conquista do primeiro piso salarial da classe.
Foi um dos fundadores da 'Rádio Anita Garibaldi, da Rádio e TV

Cultura, dos jornais O Tempo, Imprensa Nova eDiário Catarinense.
É o único catarinense a ocupar uma cadeira na Academia Brasileira
de Jornalismo, a de número 26 e a receber ,a Medalha dé Mérito
Jornalístico, outorgado pela Ordem dos Jornalistas do Brasil. É
diretor da Abrajet- Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo
É autor de vários artigos ( inclusive da série que retrata a história da

Associação Catarinense de hnprensa que vem sendo publicada pelo
Jornal de Laguna), debates, entrevistas e discursos com repercus
são na mídia do Estado e do país, bem como de inúmeras confe
rências. É cidadão honorário de Florianópolis, por proposição do

então vereador D.J. Machado.

Em muitos grupos de reflexão ecológica apre
senta-se a Sociedade de Sustentação de toda a Vida

como alternativa à Sociedade de Produção Indus
trial vigente. Queremos agoramos
trar que esta proposta é a que mais
condiz com a ciência nova e com

os conhecimentos alcançados nas
últimas décadas pelas várias ciên
cias, especialmente ligadas à vida,
& astrofísica e à nova cosmologia.

O presuposto teórico da
alterntiva da Sociedade de Susten

tação de toda Vida é amoderna vi

são segundo a qual tudo, o

energético, o físico, o psíquico, o
econômico', o social e o espiritual
não são instâncias justapostas mas
são todas interdependentes for

mando um complexo � grande sis

tema. Niels Bohr, um. dos criado
res da mecânica quântica, bem di

zia que tudo está relacionado com
tudo e não existe nada fora da relação.

O universo não é feito pela soma dos seres

existentes, mas pela teia de relações entre todos

eles. Consoante esta perspectiva, a vida para que
se sustente, precisa encontrar aquele equilíbrio
dinâmico de todos os fatores interconectados que
garantem reprodução e coevolução. Subjetivamente
significa que nós seres humanos temos um relaci
onamento íntimo com tudo o que existe no 'uni
verso. Como dizia o Chefe indígena Seattle:"o

homem não teceu a teia da vida, ele é é apenas um
fio dela; o que fizer para a teia estará fazendo para'
si mesmo".

As seguintes constatações científicas dão con
sistência ao que estaos dizendo. Aprimeira delas
é que a natureza se organizasozinha, É um siste
ma aberto em contínua interação de energia, ma
téria e informação. A segunda é que a natureza se .

auto-estabiliza, quer dizer, se auto-regula para com-
'

Membro da Comissão da Carta da Terra

pensar condições mutantes de seu ambiente. Dia

loga continuamente com o meio, se adapta, muda,
integra elementos novos buscando um novo equi

líbrio. A terceira é a desintegração
generativa. Quando a natureza não con

segue
. responder aos desafios

ambientais, surgem anomalias, desdo
bramentos não mais' funcionais e por
fim ocorre a desintegração. Significa
que aquele arranjo ecológico desapa
rece para dar lugar a outro com mais

possibilidades de interação e de nova

síntese. Por isso trata-se de uma de

sintegração generativa. É a lósica da

semente que tem que morrer para dar

origem à planta. É a poda dos ramos

para permitir novo vigor e melhores

frutos.
O ser humano e a cultura não es-,

tão fora desta lógica. Entraram num

processo de desintegração pois não dão
mais conta dos problemas mundiais,

antes agrava-os. Receiam mudar e por isso se fa
zem repressivos. Mas vão ter que mudar, pois esta
é a lógica que permite a contuidade da vida e do

projeto humano sob outra forma. Nesta transfor

mação terá que ser posta em xeque a premissa..
básica da Sociedade de Crescimento Industrial: a

'

convicção de que os humanos são a coroa da cri-'

ação e a referência última de valor. A ecologia in
tegral e profunda nos liberta desta .arrogânciamos-]
trando-nos que somos um elo da comunidade de
vida, inseridos num todo maior de quem somos

guardiães. Não queremos desaparecer mas conti
nUM na rede.

A Socidade de Crescimento Industrial nos exi
lou da Terra e nos fez romper os laços com a vida.
Precisamos voltar ao nosso nicho natural. Essa
consciência é a base de uma Sociedade de Susten

tação de toda a Vida, aquela que fará nossa desin

tegração ser criativa e nos garantir ainda futuro.

eonardo Boff
Terra: Sociedade de Sustentação -da Vida

_pinião
A história da Associaçãode Imprensa - Capítulo VII
Jornalista Cyro Barreto

A Casa do Jornalista,
durante reunião ordinária de
sua Diretoria,no dia 8 de

junho de 1972, aprovou a

fixação de normas para a re

alização do 2° Encontro Re
gional de Jornalistas em

Tubarão, delegando ao Pre
sidente Cyro Barreto, amis
são de elaborar a programa
ção com o respectivo orça
mento para que o Governa
dor Colombo Machado
Salles deles tomasse conhe-

, cimento,uma vez que já fora
sinalizada, favoravelmente,
a sua concretização.

Após ser recebido, no
Palácio do Governo, então
localizado na Praça XV de

Novembro, o Chefe do Exe
cutivo concedeu seu aval
junto ao BRDE, CELÊSC,
SOTELCA � !--lfSC para os

devidos convênios, neste
sentido, tendo em vista que a

,>
Casa não contava com reeur

sos-suficientes .• ,

Nesta época, as entida
des representativas da comu
nicação encontravam inúme
ras dificuldades para fazer

prevalecer o direito de reu

nião e do livre debate de idéi
as que eram cerceados pelos
órgãos de repressão.

Assim, o beneplácito go
vernamental semmaiores em

pecilhos institucionais, repre
sentava um grande avanço da
classe jornalística num Esta
do cujas idéias libertárias
desde os Séculos XVII,
xvm, XIX e XX, trouxeram
muito incômodo aos regimes
monárquico e republicano.

Não há como desconhe

cer que a índole democrática,
as raízes sulinas e o respeito
que o Gove�nador Colombo

M. Salles mantinha para com
sua terra e a sua gente,muito
contribuíram para que tal aher

tura, surpreendentemente,
viesse a ocorrer em território

barriga-verde, apesar do país
encontrar-se sob um regime
de exceção, onde a censura

prévia era predomiríante,
Com a cobertura

garantida,a Associação
Tubaronense de Imprensa,
presidida pelo Jornalista

César Athaualpa Machado,
foi acionada e a ensejada pro
gramação começou a ser'

delineada para efetivar-se

nos dias 28, 29 e 30 de julho,
o que de fato viria a aconte-

cer.
,

Pondo-se em campo, o

JornalistaCyroBarreto viajou
para oRio de Janeiro em bus
ca de palestrantes de reno

me para o conclave. Para tan

to, contou com o apoio do

Jornalista catarinense Ylmar

Carvalho, de largo conceito
entre os cariocas, como críti-,
co musical e que fora na dé
cada de 60, um dos primeiros
cronistas políticos a atuar no

Jornal "O Estado".
Neste período, os joma

l\�stas Cyro Barreto, Luiz
Gonzaga de Bem e Alírio
Bossle escreviam NO Diário

Catarinense, à época, órgão
dos Diários Associados em

Santa Catarina e, Aibil

Barreto, no Jornal "A Gaze
ta". Posteriormente, os jorna
listas Sérgio Lopes, Luiz
Henrique Tancredo, Paulo da
Costà Ramos, Marcílio

Medeiros, José Carlos Soa

res, Vânio Bossle, José
Nazareno Coelho e Moacir

Pereira, entre outros, vieram
a fundar o Clube dos Repór
teres Políticos, com excelen
te repercussão na mídia, em-

bora de efêmera duração.
Para assegurar o sucesso

do 2° Encontro de Jornalistas
na denominada "Cidade
Azul" foram contatados os

,

Professores Walter Poyares,
Titular da Cadeira deOpinião
Pública da PUC-RJ e Diretor
do Jornal "O Globo" e João

Batista da Costa, Diretor de
Divulgação da Agência Na

cional.
.

Ambos confirmaram
suas presenças, bem como os

Professores Oswaldo Della
Giustina e JoséMuller, de re
nome estadual.

Todos se comprometeram
a abordar temas damaior atu
alidade e perspectivas para o

futuro das comunicações.
Ainda, como parte do

conclave, a integrar as co

memorações do

Sesquicentenário da Inde

pendência do Brasil, a Casa

do Jornalista contou com a

colaboração do Jornalista
Menezes Filho, Diretor da
Biblioteca Pública do Esta
do para organizar uma expo
sição de jornais antigos com
circulação emTubarão, em
diferentes épocas.

Pela excelência da pro
.

gramação e o alto nível dos

participantes, 'nomes da
maior expressão estadual e

nacional, já se podia
antever que estava sendo
reconhecida a relevância
dos jornalistas sul

catarinenses, no campo
comunicacional.

E, para tanto, a troca de

informações, conhecimen
tos e novas experiências,
'tornaram, todos nós, mais
aptos ao exercício profissi
onal.

Vice-Presidente do Conse
lho superior daACIAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Crian§a

LAURA COSTA FOSS - Ela completou 1 aninho no dia

19 e éfilha de Erika e Jair Foss.

Implantes Dentais

cgnuüostish.otmail.com

Rua Osvaldo Aranha, 264 - si 04 - Centro - Laguna

(48) 3646-5123 / 9129-5395

Obras daMatriz prontas em abri
Continuação da

capa ...

Desta forma, o anexo
foi construído com uma

área de 35;00 m2, além da
área de transição com

acesso contendo 15,50 lU2•
A tipologia arquitetôni

ca do anexo é contempo
rânea, implantada de for
ma "semi enterrada", atrás
do antigo muro, de forma
a não interferir na visibili
dade da antiga igreja. A

área de transição foi con
cebida com uma "caixa de

cristal", conectando-se dis
cretamente com a alvena
ria da.sacristia, provendo
acesso ao �useu Sacro,
que será implantado na

Igreja.
O agenciarriento da

igreja; iniciado na primeira
etapa foi complementado,
tendo sido organizada a

área do entorno imediato

da Igreja com 1.500,00 m2,
com estacionamento, cal
çadas, paisagismo (ainda
por concluir) dotando o lo
cal de plena acessibilidade.
Apesar de não estar pre-

visto, o contrapiso para a

colocação do ladrilho hi
dráulico teve que ser refei

to, pois se encontrava ex

tremamente desagregado,
sem condições de uso. Os

gradis de drenagem pluvi
al superficial também tive
ram que ser recuperados,
sendo colocados, desta

vez, encaixados em perfis
metálicos embutidos no

piso de ladrilho hidráulico.
Os bens integrados, ou

seja, os altares, púlpitos,
imagens, obras de arte,
vestuário e todos os ele

mentos sacros, estão sen

do objeto de restauro com
pleto. A empresa respon
sável, Suzana Cardoso e

Fernandez, Conservação e

Restauração de Obras de
Artemontou um atelier no

segundo pavimento da sa

cristia, para fotografar todo
o acervo sacro, para a ela

boração de um inventário

completo, cam preenchi- .

menta de ficha técnica e

detalhes de cada bem.

Os vitrais decorativos

também foram restaurá-

dos. No momento está

sendo restaurado o último
altar no interior da nave,

Nossa Senhora do Parto e

o púlpito lateral. Durante
a restauração dos altares
a Igreja permaneceu cons- .

tantemente aberta, de ma
neira que a comunidade

pudesse acompanhar os

serviços.
A Igreja Santo Antônio

dos Anjos é detentora de

precioso acervo de arte

sacra, expresso no altar

mor, retábulos, imagens,
crucifixos, ostensórios, via
sacra, pia batismal, círio
pascal; púlpitos, tribunas,
mesa de comunhão,alfai-.
as, têxteis, além dos vitrais
decorativos da nave e ca

pelas laterais.
�

O Museu Sacro está
sendo concebido de forma

que tanto a população lo
cal como os visitantes pos- _

sam ter acesso ao acervo

sacro com as informações
pertinentes, de forma a ser

-

interativo e instigante. De
verá contextualizar o acer

vo, fornecendo os dado
necessários para a su�
compreensão, em lingual
gem atraente para as dife,
rentes faixas etárias de vi
-sitantes.

A segunda etapa, no

valor de R$ 556.132,99,
sofreu uma interrupção
involuntária durante os

meses de agosto a dezem

bro de 2005, atrasando em

alguns meses o

cronograma inicial. Refei
to o planejamento dos ser

viços, a conclusão está pre
vista para o próximo mês
de abril, em data a sei

marcada oportunamente.
O pároco Padre Mar

cos Herdt, ao falar sobre
a obra, preferiu ressaltar a

importância cultural que �

Matriz Santo Antônio tem

para a cidade, para o es

tado e mesmo para o País,
certamente uma verdadei
ra referência histórica.

ESTADO DE SANTACATARINA

�ISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN-DER-DPRF

EDITAL (JE NOTIFICAÇÃO POR AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO
oe INFRAÇÃO DE TRÃNSITO Nº 122 404/2005

Fundamentado-nos termos do art. 281, parágrafo único, inciso II, da Lei nQ
9.503, de 23/09/97, a autoridade de trânsito; ao final identificada, notifica o(s)
proprietário(s) do(s) veículo(s) abaixo especificado(s), da autuação pelo co

metimento da(s) infração(ões) respectiva(s), podendo, caso queira, no prazo
de 40 (quarenta) dias, apresentar defesa da autuação ou aihda informar o
real condutor, conforme disposto no art. 257, parágrafo 7 da mesma Lei,
combinado com a Resolução nQ.01 7/98 do Contran. Sendo pessoa jurídica
o proprietário do veículo, a não indicação do condutor implicará nas san

ções do art. 257, parágrafo 8 <10 CTB.

��ljm,,4.i;
���ª-4
$i!�'�
��.�
�MlinH"
54MI.l�
.54!14mrA
�!I4I.l:!)4:1li;
SA�15�
SA�15�

. &'!'EtiM HkiJíeI; í!St�·
Cl'1!!u![;[Q E lfiMUw!l]ltm�.!l
.IOí!iE rnEHJiJ> HUI'Dt!i

. .. ,

.IOí!iE Fl'IEt'l'Ji!j H!JI'Dt!i
OlmE tt!flfljtt:Wl� &i!;� •

lIARgO eESUI e�
I!MlElI!níl� �i1�'!lMi
�lll,�i!í;íZiI" !J.Mm.ç,i,
'1fU� .!:1iI.,í,\UnA 4i!JI1�
� .m.J.lEIJtli LA!J'![�m

eg� !liA
mlW:til

mil!
5I!!i
�!'
if!59
iSN9
iRlm
��
nf
Ji(Çi!:
'iImi .

�@�:r@1!
�Iqq,
�I,
-."
!llilfMIII!
�Ii
G1BHIi
lI.al.mil
lIi3aNfí
IlfilJNt1

ti 3644-1311 L.AGUNA-SC

ESTADO DE SANTACATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO

DETRAN-DER-DPRF
EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO

DE INFRAÇÃO DE TRÃNSITO Nº 12240212005
Fundamentado nos termos do art. 281, parágrafo único, inciso II, da Lei nQ

9.503, de 23/09/97, a autoridade de trânsito, ao final identificada, notifica o(s)
proprietário(s) dots) veículo(s) abaixo especificado(s), da autuação pelo co

metimento da(s) infração{ões) respectiva(s), podendo, 'caso queira, no prazo
de 40 (quarenta) dias, apresentar defesa da autuação ou ainda informar o
real condutor, conforme disposto no art. 257, parágrafo 7 da mesma Lei,
combinado com a Resolução nQ 017/98 do Contran. Sendo pessoa jurídica
o proprietário do veículo, a não indicação do. condutor implicará nas s_an
ções do art. 257, parágrafo 8 do CTB.
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ENQUADRAMENTO:
. 501 =CTB 162 I - 659=CTB 230 V . 692=CTB 233
Transcorrido o prazo acima, sem a apresentação de defesa da autuação,
ou por seu indeferimento, fica(m) o(s) notificado(s) Ciente(s) da imposição
da penalidade nos termos do art. 282 da Lei nQ 9.503, de 23/09/97, e .seus
parágrafos 4 e 5 (acrescidos pela Lei 9.602/98), para, em 30 dias, efetuar
o pagamento ou, querendo, ainda, apresentar .recurso a JÁRI. OS prazos
acima referidos entram em vigor na data da publicação deste Edital.

.

Laguna/SC, em 10 de dezembro dei 2à05.
Wilson Francisco dos Santos

Responsável pelo Demutran

RUADUQUE DE C�IAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

ln!. � '"'TO fil _fi :m<
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ENQUADRAMENTO:
, _

501=CTB 162 I - 518=CTB 1·67 . 545 = CTB 181 VIII - 583=CTB 195·
622=CTB 218 IB . 659=CTB 230 V . 692=CTB 233 - 7Õ3=CTB 244 I
Transcorrido o prazo acima, sem a apresentação de defesa da autuação,

Iou por seu indeferimento, fica(m) o(s) notificado(s) ciente(s) da imposição
da penalidade nos termos. do art. 282 da Lei nQ 9.503, de 23/09/97, e seus

parágrafos 4 e'5 (ãcrescidos pela Lei9.602/98), para, eim 30 dias, efetuar
o paqamento ou, querendo, ainda, apresentar recurso a JARI. Os prazos
.aeírna referidos entram em vigor na data da publicação deste Edital.

Laguna/SC, em 31 de dezembro de 2005.
Wilson Francisco 'dos Santos

Responsável pelo Demut;an

JORNAL DE LAGUNA
Diretor/Editor: Márcio M. Cameiro

Redação: Rua Raulino Hom - 10 Andar

GaleriaAM Center - Centro - Laguna • Sç.
_ �.�:� " � ç�a_Po�al147 - Fon_e/fax� 48) 3646.1385

E-mail: redator@jomaldelaguna.com.br
HomePage: www.jornaldelaguna.com.br

Laguna - SantaÇilwina
Impresso no Diári�tarinense

Iornal.de Laguna Ltda.
_.��- D--=-=+�.-=--?-..ÇJ.l.d:.r:S-��taOOp.1Y"'� E.B!"'_ec-i�i_'iL_T.ftlJ19�_Pn_çgl!lPQtJ'B.,sQh 11.?_413Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



· ,

, 5 '-'JORNALDE LAGUNA 27 DE JANEIRO DE 2006

hoje

__icença para Poetar
Atanásio M,F. Lameira - lameirasêbizz.com.br

Mãe divina
Ela, nos protegerá da tempestade.
Ela, nos confortará, nos-dias difíceis.
Ela, nossamãe maior, não nos

deixará desamparados.
Ela, fará de nós, seres humanosmelhores.
Ela, colocará sua mão, nos ombros
cansados de sofrer. EJa, saberá
entender, nossa prece. Ela, mãe,
mulher divina, Ela, nos dará
alento, nos livrará do sofrimento.

Ela, chegarámais cedo, colocará
o dedo, em nossa ferida.

_elí,quias

rua••• Uma história•••
Quatro vezes gover

nador do Estado, sena
dor, deputado federal,
embaixador, ministro da

Viação e das Relações
Exteriores e sócio-corres

pondente do Instituto

Histórico e Geográfico
de Santa Catarina, suce
deu a Barão do Rio Bran

co na AcademiaBrasilei
ra de Letras e é patrono
da cadeira no 26. da
Aacademia Catarinense
de Letras. Itajaiense nas

cido em 8 de novembro
de 1863, Lauro Severianci
Muller, teve participação nas decisões políticas do estado e do país, conciliador de
crises partidárias, foi fundador do PRC- Partido Republicano Catarinense. Fez os

estudos primários em sua cidade natal, indo para o Rio aos 14 anos, onde trabalhou no

comércio e ingressou na EscolaMilitar, aluno de Benjamin Constant. Em 2 de dezem

bro de 1889 foi nomeado peloMarechal Deodoro da Fonseca como primeiro gover
nador republicano de Santa Catarina, substituindo a Junta Provisória composta pelo
lagunense Raulino Júlio Adolpho Horn, João Batista de Barros e Alexandre Bayna.
Mullerfoi novamente governador de 1902 a 1906 e em 1918,mesmo eleito, renunciou
em favor de Hercílio Luz. Morreu como senador em 30 de julho de 1926. Em Laguna é

nome da praça situada em frente à Casa Pinto D'Ulysséa e Carioca.

olclore
o Boi de Mamão

O folguedo do "Boi"existe no Folclore Brasileiro
em mais de uma forma, com a brincadeira sendo

apresentada em muitos estados. Em Santa Catarina,
ganhamaior notoriedade em Laguna, Florianópolis e

São Francisco do Sul, cujo tema épico é o mesmo,
- � - -:--:--,�.,.

-

"morte e ressurreição do boi".
O Boi entra em cena, impetuoso, valente, inves

tindo sobre o vaqueiro que comanda a pantomina.
De repente, fica doente, morre, é benzido e finalmente
ressuscita.

Segundo os registros, os primeiros grupos se apre
sentaram como bumba-meu-boi depois boi-de-pano
e por último boi-de-mamão.

Em nossa cidade destacam-se grupos de Boi de
Mamão de Ribeirão Pequeno, dos mais organizados
e que ainda na semana cultural de 2005, fez apresen
tações espetaculares. Mas tem também o de Porita
das Pedras � o infantil de Passagem da Barra.

Estamos torcendo para que todos sejam incluídos
nos desfiles oficiais de carnaval, como forma de va
lorizar as nossas tradições.

FARMÁCIAFlÁVIA
Avenida João Pinho, em frente ao Supermercado Tieli

-

HORÁRIO DE VERÃO: De segunda a segunda, das 7:30 às 24 horas

Aqui você tem ainda outros serviços como tele-entrega grátis,
cartão para telefone público (Orelhão) e créditos para celular.

DISK-FARMÁCIA: 3647-1322Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jayme Nunes Mendes, na foto ao lado da namorada Mariana Carneiro

Ferreira e com as avós dela, Natércia e.Solange, após colar grau em Direito;
,

dia 7 de janeiro, no Lagoa Iate Clube, em Floripa. Como presente do pai,
,e�presário Ernande Mendes, Jaymefoi ao Hawaii, de onde está voltando
:hoje.

"'-, ,h"

I
I

-------

i O Boticário !
1 1

iRua Gustavo Richard - Centro
i� ,Fone:(48) 3644.1809
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" A atenciosa funcionária.

dO Boticário, Juliana Gon

çalves Vargas, de aniversário
amanhã (28). Na foto com seu

irmãoGabriel.

o Para Isabela Massola, gerente de pro
dutos da Natura, deve-se utilizar produtos
com filtro específico para cabelos para pro
teção dos raios UV, e um creme sem enxá

güe, que evite a ação do cloro e ,saldo mar>
Além disso, recomenda-se o uso de chapéu
e bonés. Quem tem cabelos tip.gidos
também necessita destes mesmos.cuidados
e pode usar esses produtos para a �XPQsí�
ção do sol,mar e piscina. O filtro UV ajuda a
manter a cor dos fies dos cabelos ..:

O Marcada para Ó 'dia 1 f,a próxima boate
doLaguna TouristHotel, comRolfKrueger
e que certamente, será-a mais movimentada
do verão na regiãosulina.

.; . ,

O MárciaNiemeyer, através de informe en
viado ao JL, diz qu,eReynaldoGianecchini,
já presença confirmada, junto com Marília

Gabriela, na áreaVIPClaroMotorola no show dos Rolling
Stones, no Rio, dia 18 de fevereiro. O espaço dos vips
receberá nada menos que 3,5 mil pessoas e terá cenografia
de Abel Gomes.
O Os atores Murilo Rosa, como Giuseppe e Joana

">;
.

Balaguer, como AnitaGaríbaldi, estarão no desfile da Es-

cola de Samba Imperatriz Leopoldinense, na Marquês de
Sapucaí,
O Guilherme da Silva Machado, lagunense residente em
Roraima, com sua irmã, Gabriela, mandae-mail para a colu- .

na, desejando a todos "desta terra maravilhosa", grifa ele,
um feliz2006, commuita saúde, paz e alegria. Diz que está
com muitas, saudades daqui e manda uni beijo para a

Marístela,Sebastião, Isabela e Emiliana, seus familiares re-
. sidentes em Laguna. Valeu GUilherme e continue propa
gando por aí, o nosso JL., ,

gito•••.••••••••.••••••.••••••••••••••••.••.
T-o-r-p-e-d-o-s...

o Roberta Silvano de Sou

za completou 16 anos quarta
feira (25) e vai cursar a 2a sé
rie do segundo grau da Fun

dação Bradesco.

M/X:'" Na praia doMarGrosso, reunindo sempre omelhor

público. Na gastronomia, ganhando destaque "iscas de

peixe" e ostra gratinada. Confira. Agora com música ao

vivo diariamente. Confira as atrações: hoje Gil Medeiros,
amanhã Juliano Demétrio, domingo , 2a feira e 4a, feira,
Macuco, 3afeira Laguna Trio.Av. Senador GalottfTel. '

3647.2202.
BOAtE TOURIST � Dia 11, boate do Laguna Tourist Ho
tel, comRolf Krueger e que certamente, será amais movi-

. mentada do verão na região sulina .

FLORIANÓPOLIS· No Estreltn- Fone: (48) 3901-4000 . Na Ilha (Espaço Le Monde) . R'ua Almirante
Lamego, esquina clAmo Hoeschel (antigo Golden Café) Centro· Fone: (481 3901,4090
BLUMENAU· Fone: (471 3901,3901 . JOINVILLE· Fone: (47) 3903·1200
BALNEÁIJIO CAMBORIÚ . Shopping Atlântico· CRICIÚMA . �one: (48) 3902-1600
JARAGUA DO SUL· Shopping Breithaupt . BREVE EM ITAJAI . Avenida Osvaldo Reis
1· Preço domqdeto básico. Nãl)·jnclusos frete. pinturametálica. seguro e opcionais. Promoção válidaBté 30101/2006 ou enquanto durarem 0$ estoques. 2· 1 ano daQarantia pela Citroên do Brasil e 1 pela
leMoode, conforme coritlalo,acartadQ entre clientt1 e concessjonália, exceto pSfl a Unha a�iesel3 ·IPVAGrátis para toda linha Citroin 2006, etceto CJ. 1.4 e XS_ílraPicasse 1.6.4· O &3 Sportif é uma

�rte especial, ex.clusiva das concessionárias teMonde. tendo como base do projelo o C3 1.616V. ,As concessionárias leMonde Citroen se reservamo direito de alterar as especifjcaçi'í�s deste'veiculo alou

tntenomper a sua comefeiaJiz.ação sem aviso prévio. Fotosmeramente ilustrativas. Veiculasem cGnfonnidade com o Proconve.

Le Monde
j'adore c i t r o

ê

n

m
CITROEN

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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muume interessantes•••
João Batista Cruz

o

Milton Mendes quer mandato popular
Milton Mendes de Oliveira, o presidente da

Eletrosul, fundador do PT no Estado, agora quer um
mandato popular, O lagunense registrado em Pescaria

, Brava goza um período de férias em Laguna e nesta

terça-feira, aceitou participar de uma entrevista no

Rádio Revista da Difusora, Há 3 anos na presidência
do orgão federal, Milton fez questão de ressaltar o
momento da duplicação, opinando que o Sul vai ficar

espantado com a explosão que acontecerá após o con
clusão da obra, Questionado sobre as suas origens
Milton Mendes disse que foi o filho mais velho '" meu

pai era de Barreiros eminhamãe de Laranjeiras", famí
lia Mendes '" sou o mais velho de 15 filhos e segundo

.

meus paimesmo tendo nascido na Próspera, imediata
mente nos transferimos pro município eeu fui registra
do no Cartório do Antônio Pedro em Pescaria Brava.

Explicando sobre a empresa que preside disse que
a Eletrosul é um órgão federal, ligado ao grupo
Eletrobrás e funciona para atender 4 estados: Mato
Grosso do Sul, Paraná, SantaCatarina e Rio Grande do
SuL Para se ter uma idéia da dimensão da Eletrosul

assegurou que a empresa atende 30 milhões de pesso
as. Pelas suas linhas passam 19% da riqueza nacionaL
Em 1998 em que ela foi objeto de privatização, seu
parque gerador, e então surgir primeiro a Gerasul e

.

depois Tractebel e cabendo aEletrosul agora, apenas, a
transmissão. Uma cadeia até chegar a Celesc,

Falando sobre investimentos na região,Milton an

tecipou que a Eletrosul vai construir agora uma PCH
uma pequena central hidrelétrica entre São Ludgero,
Braço do Norte e Gravatal com capacidade de 15

megawatt com investimentos de R$ 50 milhões de re
ais para 250 empregos diretos e aproximadamente 1000

empregos indiretos. Vamos construirmais 3 PCHs na

região serrana. São investimentos federais próprios da
EletrosuL Ainda lembrando suas origensMilton Men
des disse que é parente de Aderbal Zapeline Mendes e

primo irmão de Zezinho Mendes , o. empresário da

pesca. Quanto ao seu futuro político Milton Mendes
disse que na realidade em função da eleição de 2002".

que faltou 1.5% para eleger o segundo senador e por
2% não conseguimos levar Fritsch para o 2° turno." a

tendência era eu ser candidato ao senádo novamente,
entretanto eu estou desde 99 sem mandato e isso é

prejudicial, Conversando com um.grupo de amigos e

correligionários, entre eles eu tenho aqui o prefeitoCélio
Antônio e decidimos, no final do ano, que eu seria
candidato a deputado federal. Quanto a estar ou não o

PT fragilizado disse que tudo é muito fabricado,
notadamente pelos meios de comunicação e citou a

revista semanal Veja. A revista Veja, comentou já pro
duziu 21 capas contra o PT, Nosso conterrâneo ainda
fez outros comentários que oportunamente destacare
mos.'

Após acompanhar o prefeito Célio Antônio a uma

audiência com o secretário de estado Gilmar Knaesel , o

presidente da Fundação Lagunense de cultural Airton
dos Santos, já nesta quarta=feira, 25, 07.30 hs , conce

dendo uma entrevista ao Rádio Revista quando assegu
rou que o Projeto Camaval está plenamente aprovado
pelo Governo Estadual, O Estado está conveniado R$
250.000 reais que serão repassados as escolas de samba
e ainda apoiará a estrutura que a festa exige por parteda
Prefeitura, via Fundação Lagunense de-cultura.

O professor Airton garantiu que para esta sexta

feira, 27, está definido o início do período pré carnaval
com o desfile das 5 grandes do Camaval Lagunense pela
Raulino Horn, sentido sul/Norte. A comissão do Car
naval deve se reunir ainda esta semana para definir in
clusive a data do desfile oficial que não está marcado

para sábado, podendo vir a ser realizado no domingo ou
segunda-feira,

Confirmado para sexta-feira, 21 horas, os desfiles
de Xavante, Vila Isal:!s:l, Mocidade independente, De
mocrata e Brinca Quem Pode. O Festival dos Samba
Enredos e a escolha da Rainha e princesas do Carnaval
2006 está adiado para o início do fevereiro. Quanto a

'reaUzação de desfile-já se sabe que.o Centro de Multi. _.

Uso, localizado em terras do Laguna Internacional não
ficará pronto para fevereiro devendo ainda ser definido
entre a Gustavo Richard e a Perimetral Colombo Salles ..
Com relação ainda ao local dos desfiles oficiais, o pro- .

fessor Airton, Presidente da Fundação disse que continua questionando por que realizar o
desfile sábado. Que necessidade temos de queimar o desfile oficial das escolas de samba no

sábado. Minha preocupação aumenta quando eu sei que o desfile oficial das escolas da Capital
será o no sábado". Joaçaba provavelmente também será sábado e aqui nós temos o início com

o camaval de praia, com o baile das bonecas, os shows na praia, trio elétrico, o baile do

congresso, do 3 de maio sem esquecer que o sábado ainda poderá ter os grupos folclóricas.

Particularmente, continuou o presidente sou favorável que o desfile maior das escolas de
samba vem ser apresentados 2a feira, dia 27. A palavra final será dada pelo PrefeitoMunicipal
que deseja a vinda do Governador Luiz Henrique que só poderia vir domingo ou segunda-feira,
passada pela Comissão do Carnaval e Liga das Escolas de Samba,

Câmara convoca Ministro dos Transportes
- Comissão de Viação e Transportes da Câmara, con

vocou o Ministro dos Transportes para dar explica
ções sobre o andamento das obras de Retificação do
Molhe Sul da Barra da Laguna. A informação foi ofici
almente conhecida em Laguna, nesta semana, quando o

deputado EdsorrBez, membro desta/comissão parla-
,

mentar, concedeu uma entrevista a Rá'dio Difusora, ter
ça-feira (24) durante o programa Rádio Revista. Pesso
almente, 'Bez, disse ao Ministro que não justificava
uma obra iniciada durante o governo de. Fernandoj,
Henrique Gardoso, ministro dê�ntão Elise� Padilha
sofrer tantas interrupções. O deputado não teve difi
culdades em dizer que isso não se dá por falta de di
nheiro e sim por incompetência e organização, Conti
nuando o Deputado disse que quer saber por que a obra
tem parado tanto? Outro dia uma das fumas empreiteira
me comunicava que estavam parando a obra por que o

Governo não pagava. E agora? Já estão em dia. Eu toda

.

a semana vou acompanhar o-andamento dessas obras
no molhe sul da barra da Laguna. Volto a assegurar, isso
é falta de competência. Vou ao DNlT, amanhã e além da .

BR trecho sul vou cobrar a obra de retificação e a pavi
mentação da Praia do Sol a Praia do Gy. Ou botamos a

funcionar tudo isso agora, com orçamento novinho, ou
vai tudo pro pau concluiu o deputado Edson Bez.

DE VOLTA: O engemheiro JoséPaulo perei
ra Lopes que aqui dirige a DR Contruções
Ltda, que começa a executar o Centro de Edu

cação Integral de Cabeçuda,

Carros Okm
todas asClassificados

GIL IMÓVEIS - VENDE CREC1
6136 LAGUNA PESCADOS

Comércio Atacadistade Pescados
'Fone/fax 48-3647-0845 ou 3647-1587

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA
MARCA MODELO ANO P1S > COR
VW GOL GIII 2000 4P AZUL
VW SANTANA 1995 4P BRANCA
VW GOLF 2.0 2000 4P VERDE
VW GOLI 1996 2P VERMELHO
VW GOL 2004 4P CINZA
VW GOL 1997 2P BORDO
GM CORSA 1996 2P PRATA
GM KADET 1998 . 2P VERDE
GM VECTRAGLS 1999 4P VERDE
GM ASTRA CD 2P PRATA
GM ASTRA 2004 4P PRETO
GM CORSA 1.6 2001 4P BRANCA
GM MER!VA 2004 4P BRANCA
GM CORSA 1998 2P PRATA
FORD ESCORT XR3 1992 2P VERMELHA
FIAT PÁLIO 2003 4P BRANCO
FIAT STRADA 2000 2P CINZA
FIAT PALIO 1998 4P VERDE
FIAT UNO_ 2004 2P BRANCO
FIAT TIPO 1.6 1995 VERMELHO
FIAT PÁLIO WGEK-STILE 1997 4P CINZA
FIAT UNO ELX 1994 4P PRATA
FIAT UNO 2002 4P BRANCA
FIAT MAREA SEDAN 2001 4P AZUL
BIZ 2003 PRATA
MOTO STRADA 2003 VERMELHA
MOTO YBR 2002 PRETA

-e Casa com 3 guartos, alvenaria, • Casa Jardim Eldorado, no

centro (próximo a academia Portinho. 3 quartos em alvenaria.

Liexion). R$ 30,000,00. R$ 32.000,00 f

• Apartamento Edificio Patricia, • Apartamento Edifício residencial

praça Maracajá, 2 quartos. R$ Santa Carnila. 3 dormitórios, R$
55.000,00

.......3-3-.01lfll0.0,..,0-0...�_...

Av.- Calistrato M. Salles - Bairro Portinho
Fone: (48) 3644-0047/3644-0113
E-mail: Iapescaiênetuno.com.br

velculos .

Compramos seu carro.
COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA

MARCA MODELO ANO P1S COR
GM KADETT2.0 1997 2P CINZA
GM VERONA 1.8 1997 4P PRATA
RENAULT SCENIC KIT GÁS 1999 4P AZUL
FIAT TEMPRA SX 16V 1995 4P AZUL
FIAT MAREA WEKEND SX1 ,8 2000 PRATA
FIAT UNO MILE ELETRONIC 1993 BRANCO
VW POLO (COMP) 2003 4P BORDO
VW GOLF 1.6 2002 PRATA
MOTO YAMAHA YBR 2005 V�RMELHA
LANCHA .TWISTER 150 2002 BRANCA

Fones: (48) 9976-1966
8407-5759 e 3646-1999

RUA CORONEL FERNANDES

MARTINS, 425 - BAIRRO PROGRESSOAv. Calistrato M; salies, 1305 - Tel: 3644.0141 ·9986·1616 v. Calistrato M. Salles, 2269 . Tel: 3646.0356 . 3644.5566
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-_'23 delegacias foram ,coostmídas 00 reformadas.
., Os turistas que clmgam ao Estado têm atendimento especializado.. .

.. I

Em Florianópolis, eles antam oom a Delegacla do 'JUrista.
.. A criação do Instituto GBraI de Perieia (ISP) está cDRtribuindo para
a modemização do sistema de segurança pÚbllca QO Estado,

.. Mals munio'pios passaram a conmr com tmidades do Instituto
Médico Legal OML). O de Lages está sendo equipado e o de

Balneário Camboril1 Já um em mneionamenm.
• O trabalho tem: sido a prinmpal ferramenta de resmcialização de
deteDa no Estado" São bOlns exemplos as atividades e oficinas

Cada vez mais munlc�pj,(lS passam a, contar com delegacias de polícia e oLdras unidades do sistema de segurança pública. Contam, aindâ,
com novos profissi,onais e equipamentos, para prestar um bom atendimento Quando o assunto é segurança. Veja outras exemplos:

Em três anos] o Governo já investiu mais de R$ 60 milhões no Se1:0f, con1ribuindo para levar mais segurança para todas as regiões do EstadOt.

• Foram admitida, anwI, de tmrtcu.t'OOt 1.400·pol.trais. repondo os qUádros
das Poliei. CiVil eMil�
• As PolIcias Civil e MUitar foram teapartlhadas. tom aquisiçãO de mais

de 800 viawl'aS; além de ouh$ imPOrtantes. equipam.entos, como toretes
a prova\le bailas e arm••
• Foram abertas, em tatlo o restadoj 2.400 Mivas vagás nG Sistema priswnal,
• Em 3 anos, o núme:ro de: munrtípios: tom unidades do COrpo de IQmbeiros
paagU de 37'para 16.

.

• Ia Caplalj foi instalada a Companhia Operacittnal: da ·POlici8 Mílitár ,"o

mlCiço doMorm da t�mzl facilimndlo a realizaçio de aÇies preventivas de
,tombate ii, criminalidade.

111'1

SIcr81arla da ESlldO dia
Sellra.iça Pública e
Dall.adI el o

reaUzadas na PeniteDeiiria de São Pedro de Alcântara.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comunidades ganham
Programa ·da Saúde da Familia

Moradores do Centro

Histórico, Morro da Glória,
-

Navegantes, Magalhães,
Ponta das Pedras eMarGros
so serão atendidos pelo Pro
grama da Saúde da Família

(PSF). Agentes comunitários,
contratados através de pro-

Concursos
Controladoria-geral

da União
Encerram domingo (29),

pela Internet, as inscrições
para o concurso de analis
ta de finanças e controle
nas áreas de auditoria e fis

calizaçãoe oferecendo 154

vagas, correição (80) e

tecnologia da informação
com 66 vagas, exigindo for
mação universitária em

qualquer área acadêmica,
com salários de R$
6.810,38. Pela Internet, com
taxa de R$ 100, a inscrição
pode ser feita no site

www.esaf.fazenda.gov.br.:
Informações pelo fone

(51)3214.2075.

Cartas
A diretoria da ACAV

Associação Costa: Azul de
Veranistas, tem a honra de
convidar vossa excelência a

participar da solenidade de

posse da diretoria para o

biênio 2006/2007, no Salão
da Igreja dó Balneário
Camacho, Jaguamna, dia 27
de janeiro, às 21h. Certos de
-seu comparecimento, agra
decemos antecipadamente.

A diretoria.

Ótica e Relojoaria

Esteio
Rua Raulino Horn, 41

Centro - Laguna
Fone 3644 0804

cesso seletivo, já concluíram
o cadastramento dosmorado
res do Centro Histórico e

Morro daGlória. Com o aten

dimento, os munícipes terão

direito a ummédico, enfermei
ra e agentes comunitários
com uma maior qualidade e

sem diferenciação no atendi

mento.

De acordo com a secreta

ria interina de Saúde, Tanara
Cidade de Souza, a expectati
va é de atender uma popula
ção acima de seis mil habitan
tes.

aso de Polícia
Por Tião Lemos

Rex Severiano
Não se sabe se por problema de dicção do conhecido

Chimia, ou se foi apurada mesmo uma nova raça de cão.
Ocorre que pelo fato de residir em região que oferece

algum perigo, foi presenteado com um filhote de cão. Só

que o tempo foi passando, passando e o bicho crescendo,
crescendo e claro, estrapolando os gastos com ração, até
porque o Chimia sempre garantiu que cachorro seu jamais
seria criado com pedaços de sebo e restos de gordura
arrecadados nos. açougues da vida. Logo o cãozinho já
estava entrando pesado no orçamento doméstico. Chirnia
até achava caro mantê-lo, mas o que fazer....De qualquer
forma, ele acreditava que o custo/benefício lhe era favorá
vel, até porque com o "guarda", ninguém entrava em seu

pátio. Tudo isso foi dito, para concluir que o problema do

Chirnia, não era bemmanter o cão. O problema era quando
lhe perguntavam pela raça do animal, ao que ele respon-·

.

_

dia:" É crnza de fila brasileiro com REX SEVER.{ANO, o
mesmo que "Rusch Siberiano",mi verdade o que ele queria
dizer....

Eu heinn!!!!

DESDE 1911- LAGUNA - se
"Acreditar num amanhã
melhor é acreditar na sua

própria capacidade de
construir o futuro"

o Colégio Stella Maris com sua experiência
de 94 anos educando jovens e crianças de Lagu
na e região, informa que estão abertas às matrícu
las para o ano letivo de 2006, nos horários das 8
às 12 e das 13: 30 às 18 horas, no Laboratório de
Informática do Colégio. AEquipeDiretiva agra
dece a preferência e se compromete em assegurar
um excelente Processo Educativo como prevê a

.Missão da Escola.

onda Policial
I

A Central de Emergência 190, COPOM
de Laguna, registrou na última 2a feira (23),
pelamanhã, o encontrode um cadáver, iden
tificado com2_ sendo J.S.P.J, 41 anos, no

bairro Progresso, com a PM preservando o
local até a retirada do corpo. Na mesma .la

feira, Uma hora depois, a PM foi chamada
.

pelas senhoras T.B.M e C.O.S e deslocou-
-

se ate a rua Manoel Costa, no bairro de

Magalhães, onde realizou buscas, na tenta
tiva de localizar uma motocicleta vermelha,
com dois masculinos trajando capa de chu
va cor preta e capacete. Acontece que as

duas senhoras foram pegas de surpresa,
pelas costas e derrubadas, com uma delas
sofrendo hematomas por todo o rosto, numa
tentativa dos meliantes roubarem os perten
ces das vítimas, sem êxito.

_sportes
C�:;:ee:���:��te�: e��!; i;em����:s�r�Lt� L�f':ru?e!�t�
dupla irão movimentar as areias do Mar Grosso. livre de vôlei, a partir das 8h30min, amanhã,
O Departamento Municipal de Esporte organi- handebol, a partir das 14h e domingo, também a

zou campeonatos livres para os atletas pratica- partir das 14h, campeonato livre de futevôlei,
As inscrições podem ser feitas na hora. A arena

C d d do Departamento Municipal de Esporte está 10-
_raque O passa O calizada ao lado do posto salva-vida número três.

Craque do futuro

Tendo jogado ao lado de Pelé, pelo Santos FC
e que integrou também a Seleção Brasileira, bi

.

campeã mundial no Chile, Mengávio Figueiró,
nascido aqui há 66 anos e que começou no Barri- Implantado o período integral, a E.E.B.

ga Verde, indo depois para o Aymoré, de São Jerônimo Coelho passou a dar maior destaque
Leopoldo, em 1959, onde foi vice-campeão : aoXadrez,porconvivercomapráticapedagógi
gaúcho.Em 60 foi para o Santos, onde ganhou ca,jáqueéurnjogosilencioso,alémdeserden
seis campeonatos paulistas, cinco Taça Brasil, tificamente comprovado que aumenta o poder
três Tomeios Rio-SP, duas Libertadores de Amé- de concentração, o raciocínio lógico e a

rica e claro dois campeonatosmundiais inter-clu- criatividade, com o estímulo sendo tão significa
bes. Em .1962, mesmo como reserva de Didi, foi tivo que a modalidade passou a tomar conta de

bi-campeão mundial pela Seleção Brasileira, che- todos os alunos, que participam das aulas alu

gando ajogar 14 partidas emarcar um gol vestin- nos de 7 a 15 anos, dentro do Ensino Fundamen
do a camisa do Brasil. Parou dejogarem 1968, no tal. A tal ponto, que Manuela de Souza

Santos, no único ano que não conseguiu conquís- Fernandes, da 7' série e outros alunos (que logo
tar um título, E precisava? Seus' irmãos Tuíco, também serão focalizados aqui), participaram
que inclusive tem apartamento e veraneia aqui e com destaque das fases regional e estadual dos
Beneval, estão aí para confirmar toda a história. Jogos Escolares.

esta Básica·
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços mais baixos.

PRODUTOS 1 2 3

Açúcar Kg Da Barra 1,60 Duçula 1,55 Caravelas

Arroz Parbolizado Kg Super A 1,08 Festeiro 1,25 Kika

Feijão Preto kg Super A 2,97 Rio Belo 1,99 Rio Belo

Café 500g Bom Jesus 3,69 rês Maria P 2,75 res Maria P

Farinha de Trigo kg Rosa Branca 0,99 Rosa Branca 0,99 Rosa Branca

Farinha de Mandioca Kg Gelão 0,98 Super 10-F 0,99 Rocha

Macarrão 500g Germani 1,10 Parati 1,28 Fadiole

Batata Kg lavada 2,55 Não Lavada 1,79 Rosa

Cebola Kg 1,15 1,25
Tomate Kg 1,15 1,48 0\75

Frango Kg groveneto R 3,65 Ouro T. C. 1,79. Du vale 2,49
Carne Bovina de la Kg C. Mole 5,99 C de Fora 6,68 C. de Fora 6,99
Carne Bovina de 2' Kg CC.Filé 5,40 Acem 4,55 Acern 4,97
Óleo de Soja Lt Ville 1,85 Coomo 1,69 Soya 1,86
Ovos Dz Meurer7B 2,18 ooperovo B 1,99 Meurer B. 1,98

Salkg Lebre 0,65 Lebre 0,68 Zizo 0,59

Margarina 500g Soya 0.99 Soya 0,96 Delicata 0,89
Salsicha Lt Bordon 1,15 Oderich 1,38 Angro 1,29
Ervilha Lt Twist 1,15 Quero 0,79 Oderich 0,89
Leite Condensado Lt Moça 1,99 Parmalat 2,15 ltambé 1,39
Creme de Leite Lt Itambé 1,69 Parmalat 1,48 Itambé 1,89
Leite Cx 1 litro Bom Gosto 1,09 Piá 1,15 Dalia 1,29
Vina e f Chemin 0,95 Heini 0,89 Heinin 0,85
Extrato de Tomate Lt Arisco 1,09 Tradelli 1,25 Quero 1,29
Creme Dental 90g Condor 0,99 Condor 0.96 Closup 1,15
Sabonete 90 Francis S. 037 Lux Suave 046 Lux S. 043

Sabão em PÓ Q'lar 2,99 Surf 3,98 Lavart 3,14·
Assolan 1,29 Bombril 2,16 Bombril 2,10

KS 0,35 Tubarão 0,30 Sirius 0,29
Álcool Da Ilha 3,89 Sissi 2,59 Candura 2,99
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rofissional
-

"Do you speak
English?" Bom, você leitor
até deve saber, mas uma

Iagunense em especial, res
ponde a essa pergunta com

uma bagagem que inclui

mestrado na Arizone State

University.
Trata-se de Marta

Bonazza, professora de In

glês há 31 anos, que esco

lheu essa profissão por in-

.fluência do ex-marido e eter

no amigo Zulfimar Viana,
mais conhecido por Bute,
que acreditava que a facul

dade de Inglês
disponibilizaria maiores

chances de emprego: "Sem

pre gostei da Língua Fran

cesa e até já havia determi

nado que faria vestibular

para Letras/ Francês, mas o
Bute me aconselhou a fazer

para Inglês, já que o.Fran
cês cairia da grade curricular
das escolas no próximo ano,
fato que realmente acabou

acontecendo", relembra
Marta.

Após a conclusão do

curso em 1973, a integrante
da primeira turma de Licen
ciatura Plena em Letras/ In

glês da Universidade do Sul
de Santa Catarina teve a

oportunidade de viajar para
Fênix, no Arizona.

Lá, junto do entãomari

do Bute teve o apoio do
médico cardiologista e tam

bém lagunense Egeu
Barreto, cujos momentos ela
recorda com carinho e orgu
lho: "Assim que chegamos
em Fênix, fizemos um curso

de Inglês para estrangeiros
e logo depois passamos em

em destaque

uma concorrida prova, cha

mada de TOEFL, que garan
tia a habilitação para qualquer
universidade dos Estados

Unidos".
Dois anos depois, em ter

ras brasileiras, e já lecionan

do na rede pública de ensino,
Marta recebeu a proposta,
logo aceita, da franquia do

Instituo Minsk, famoso our

so de Inglês de Caxias do Sul.
Pelo menos 500 das centenas
de alunos que passaram pe
los bancos da escola já têm o

diploma namão. "Muitos pro
curam um curso particular por.
interesse próprio, mas exis-

. tem também aqueles quenão
tem tanta paixão pelo idioma
e acabam desistindo nomeio
do caminho", esclareceMar
ta.

A lagunense confessa

que a receita para seu suces

so e reconhecimento é ter

amor pelo que faz: "O conta

to com os meus alunos é o

que me revigora. Amo a to

dos sem restrição. Acho que
professor é antes de tudo,
amigo, e esse por sua vez não
recrimina e sim aconselha e

ajuda no que pode".
Mas a paixão na vida

, dessa professora de Inglês
não se restringe aos alunos.

Ela divide o pouco tempo
que lhe sobra com os netos

Lucas e Isabel, e os animais
de estimação: "Meus netos

são tudo paramim e por isso

torço para que minha neta

siga os mesmos passos tra

çados por mim e por minha

nora, também professora.
Incentivo não falta, afinal,
desde os três anos de ida

de, a Isabel já ficava assis
tindo minhas aulas. Hojeme
divirto conversando com

ela em Inglês", orgulha-se ii
avó coruja.

E nesse coração ainda
sobra espaço para a Terra
de Anita, como ela mesma

garante: "Não há no mun

do, lugarmelhor para se vi
ver. Viajar, conhecer novas
culturas é um ótimo prepa
ro para a vida. Mas a tran

qüilidade, a paz e as lem

branças das origens só en

contro aqui na minha cida

de", arremata. (Letícia Ra
mos Cameiro)

eltas. ••
� Julio César Vicente, da Adventure Turismo, em extenso ofício dirigido ao JL, expõe

problemas que estão acontecendo no setor em nossa cidade, principalmente com a prática
,

, de transportadoras clandestinas e escolares, colocando cartazes em hotéis, vendendo
roteiros locais e regionais, atribuição exclusiva para agências. Ele também fala que coorde
nadores de agências argentinas, estão operando e vendendo roteiros opcionais, incluindo
em seus pacotes de viagens, e a passageiros que não pertencem aos referidos grupos,
fazendo city tour sem .acompanhamento de guias locais. Em resumo: uma zona. Elequer
que as autoridades do setor em nossa cidade, façam valer a lei, acabando de vez-com o

problema.
� A praia de Itapema, cobra R$ 1.020 dos ônibus de excursão que ficam ali por um

período inferior a 24h.Aqui, ficam "de graça", Jmj.aJll os locais com restos de alimentos e

ainda reclamam de estrutura.Que se copie Itapema e pronto!

_ampp!;o,o!ú=�!r
Para comer camarão sem medo
Atualmente o camarão é o pescado com menor concentração de mercúrio que se pode ingerir, não
existindo razão para limitar o seu consumo, mesmo em gestantes. Essas e outras informações sobre o

consumo de camarões podem ser acessadas através do site www.eatshrimp.com, que se propõe a

esclarecer todas as dúvidas das pessoas que têm ou julgam ter problemas com a ingestão de camarões.
No site é possível saber, por exemplo, que o camarão é também uma grande fonte de proteína de alta

qualidade, fornecendo 21 gramas para cadaporção de 85 gramas: Esse valor é comparável ao de umbife
de carne bovina 'com o mesmo peso, que fornece cerca de 22 gramas. Os camarões possuem ainda

baixos níveis em ácidos graxos saturados e elevados índices de ácidos graxos do' tipo Omega-S.
biocombustível será produzido a partir do óleo de

dendê e destinado à geração de energia para a esta

ção experimental da Embrapa local .

Dois,milhões de alevinos _ Cerca de 2 milhões
de alevinos, da espécie robalo peva, serão soltos

na orla marítima do litoral paranaense, neste ano.

O projeto prevê um investimento de RS> 830 mil,
com recursos do Fundo Paraná, vinculado à Secre
taria daCiência, Tecnologia e Ensino Superior. Ao
todo, dez áreas receberão os peixes: três delas na

Baía de Paranaguá; três em Guaratuba; duas em

Guaraqueçaba; e mais duas na Baía de Antonina.

Todas .as áreas foram selecionadas com base em

diagnósticos ambientais, como correntes maríti

mas, temperatura da água, pH, entre outros

parâmetros. Segundo o presidente da Fundação
Terra, Lúcio Tadeu de Araújo, a escolha também
seguiu um outro critério importante: "É preciso
que haja colaboração das comunidades. Os mora
dores não podem fazer pesca predatória após o

repovoamento. Por isso, a comunidade deve atuar
como. fiscal do projeto", afirmou. Além do

repovoamento, o projeto pretende desenvolver a

tecnologia de produção de alevinos de robalo peva
em alta escala.

Prêmio do SEBRAE _ Além de bons lucros, uma
boa parceria pode também gerar bons prêmios. A

.

empresa catarinense Bluefish Piscicultura, que
produz o catfish americano (/ctaluruspunctatus),
para a exportação através de uma parceria com a

Leardini Pescados, está comemorando o recebi

mento de dois troféus na entrega do 110 Prêmio
Talentos Empreendedores, promovido pelo
SEBRAE. O evento incentiva o desenvolvimento
de micros e pequenas' empresas, premiando as

melhores de Santa Catarina nos setores de servi

ço, comércio, base tecnológica e turismo.Mais de
1.400 empresas concorreram aos oito prêmios,
cabendo a Bluefish Piscicultura o Prêmio Especi
al Exportação além de ter sido a vencedora na

Categoria Agronegócio: A parceria da Bluefish

Piscicultura com a Indústria Leardini Pescados,
permite o processamento mensal de 45.000 kg de
catfish commédia de 600 gramas, o que resulta na

carga de 18 toneladas de filés que seguemmensal

mente para os EUA.
Biodiesel no Amazonas _ Já começou a cons

trução da unidade de Biodiesel no município de

Rio Preto de Eva (AM). A iniciativa é daEmbrapa
AmazôniaOcidental, em parceria com o Instituto
Militar de Engenharia. A capacidade de

processamento será de mil litros. O

* Engenheiro de Aqiiicultura -

giovannidemellotêgmail.com

ga o mais a semana, inclusive publicando .fotos de arqui-
vos pessoais, apresenta hoje a saudosa Portuguesa, do sr. Arduíno de Oliveira (quem não
se lembra"), no dia 21 de setembro de 1958, em que, na Praça Polidoro Santiago, no
Magalhães, foi campeã do torneio início patrocinado pelo Juventude. O nosso JL homena

geia especialmente, o segundo da esquerda para a direita, Pedro Marques, lagunense hoje
residindo emNilópolis(RJ) e hámuito, assinante do maior emelhor semanário lagunense.
,Mas confira, em pé, a partir da esquerda, Beijinho, Pedro Biroró (Marques), Zinha, Jurandir
(já falecido), Hélio eLuiz Izidro. Agachados: Piza, Edézio, Roney Souza, EdirCabral e Izidro
Luiz.
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27 DE 'JANEIRO DE 200

o QUE FAZER
RESTAU1UNTE' E

PETISQUERLi
PARA1)!sE - No calçadão
do Mar Grosso, aberto dia

rianiente servindo frutos do

mar, petiscos e lanches.De
4a a domingo, música ao

vivo. Fone: 3646.2345
MIX - Na praia do Mar

Grosso, reunindo sempre o

melhor público. Na

gastronomia, ganhando
destaque "iscas de peixe" e
ostra gratinada. Confira.
Agora com música ao vivo

diariamente. Confira as atra

ções: hoje Gil Medeiros,
amanhã Juliano Demétrio,
domingo e 2a feira Macuco,
3a e 5a feira Laguna Trio,
4" feira atração surpresa .

. Av. Senador Galotti. Tel.

3647.2202.
CHALÉ - Hoje terá baile
com a banda Veredas.
BECO DA LUA - Amanhã

Tony .e Saràh Band Show,
apartir das 23hs.
CSU • Domingo Discotek

com DJ Mazolla, a partir
das 20hs.
3 DE .lcfAIO - dia 12, às 20

h Carnaval da Saudade,
com a banda Status, em
promoção conjunta com o

Clube da Saudade. Dia 24,
noite da folia, com a banda
Juízo Final, em promoção
conjunta com JC
Promoções Artísticas e-já
oferecendo reserva de

mesas diariamente das. 14
às 18h na secretaria do
clube.

PAROBÉ - Amanhã (28),
no Salão Paroquial, grito de
carnaval com a banda

Scorpions.
C.4.BEÇUDA - No Centro
de Convivência, dia 1°, vés
pera de feriado municipal,
baile com Garotos de Ouro.
BENTOS % NQ próximo dia
4, no salão paroquial, baile
com Juízo Final.
BOATE TOUR.lST • Dia

11, boate do Laguna Tourist
Hotel, com Rolf Krueger e
que certamente; será amais
movimentada do verão na

região sulina.
BAl\i"DANAPRAIA. - Com
a icJéia de divulgar e valori
zar as bandas locais, com

ONDE COMER
Laguna Tourist - Cozinha internacional de maior des

. taque na região. Diariamente, das 12 às 15h e das 20 à�.
23h. Aceita cartões Visa; Credicard e American··

Express. Na praia do Gi. TeL: 3647-0022.
Arrastão - O famoso restaurante oferece delícias como

ostras, lula, polvo,maioneses de palmito, camarão e siri,
camarão ao catupiry e camarão quatro, estações,
moqueca de garoupa, moqueca de camarão, salmão ao

creme de maracujá, filetmignon àmoda da casa e mui

to mais. Servimos vinhos importados e os melhores

nacionais, Chopp Blumenau e café expresso. Com am

biente clima-tizado. Avenida Senador Galotti, 629, no.
Mm' Grosso. TeL: 3647-0418
Pizzaria da Gina - Com fomo à lenha, a mais tradicio
nal da cidade, agora oferecendo rodízio de pizzas e

massas que só a Gina sabe fazer. Avenida João Pinho,
540, nó Mar Grosso. Fone tele-entrega3647-1448.

- ......�

stilos
shows em diversas praias
catarinenses, hoje, como
ontem, será a vez do Mar
Grosso em Laguna com fS
bandas Tijuqueira e John
Bala Jones (que ainda sába
do foi atração no Planeta

Atlântida), além de banda

lagunense,

Casa eclética, apresen
tando as mais

marcantes influências,
características das

típicas casas rurais
construídas nos

centros urbanos, com
pátio e jardim. Perten

cente aos irmãos

Silveira, está situada-à -

rua Santo Antônio, no
centro da cidade.

--
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